



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 25 de febrero de 2014

“Las oportunidades son como los amaneceres: si uno espera demasiado, se los pierde.”
William Arthur Ward

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.20

Euro

18.14

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Deuda estatal supera ingresos propios en 27 estados del país

La deuda pública en 27 de las 32 entidades del país representa más de 100% de sus ingresos propios, de acuerdo con las leyes de ingresos locales y los registros de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Coahuila es el caso más emblemático. El endeudamiento total al cierre del 2013, que incluye a las administraciones estatal y municipal, así como organismos de cada nivel de gobierno, fue por 35,543.7 millones de pesos. En tanto, sus recursos propios estimados para el 2014 son por 5,101.1 millones: es decir, su deuda equivale a 696.8% de dichos ingresos.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Indicadores marcarán tendencia en bolsas

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inició la semana con una ligera ganancia de 0.17%, impulsada principalmente por sus pares en Wall Street y datos económicos positivos de la economía mexicana por lo cual su principal indicador concluyó en las 39,792.71 unidades. Para esta semana los analistas esperan que los mercados se mantengan atentos a los indicadores económicos en Estados Unidos que puedan señalar el rumbo de la economía de ese país, además de los reportes corporativos. A nivel local, la BMV se podría ver influenciada el comportamiento de los inversionistas globales y por los reportes de empresas e indicadores de la economía mexicana.

ElFinanciero

Al vacío, 96% de las denuncias de la Auditoría Superior

Con un presupuesto de mil 863 millones de pesos este año, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) ni castiga ni recupera los millonarios desvíos de recursos públicos o del erario federal. En 14 años de operación –de 1998 al 2012– ha presentado 457 denuncias penales y sólo han procedido en 19 casos –el 4.2 por ciento del total–, aunque con sanciones menores contra funcionarios de mandos medios y bajos.





SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 25 de febrero de 2014

Últimos Folios:

Fechas de aplicación del Examen Uniforme de Certificación, y de Certificación por Disciplinas. 

Refrendo de la Certificación Profesional de los Contadores Públicos 

Renovación de Convenios celebrados con diversos Hoteles 

Notas Fiscales:

INFONAVIT/ Catálogo de causales de aclaraciones por medios electrónicos 

SCJN/ Tesis de la semana que termina al 21 de febrero de 2014 

SHCP/ La OCDE da a conocer el nuevo estándar global de intercambio de información 

MILENIO

Telmex informó que factura a 51.9% de los clientes de Dish

Tras darse a conocer la existencia de una supuesta alianza encubierta entre Dish y Telmex, ésta última aclaró que uno de los vínculos que tiene con la empresa de televisión satelital es para prestarle servicios de facturación y cobranza a través del recibo telefónico y precisó que dicho modelo se aplica actualmente a 51.9 por ciento de los clientes de Dish en el país. Ante la controversia generada, la empresa telefónica detalló que mediante el contrato --celebrado en noviembre de 2008-- obtiene una comisión por la venta de suscripciones que se contratan a través de sus canales de distribución



Falla SAT al usuario

Intentar ponerse al corriente con Hacienda puede ser muy engorroso. Las fallas en la página del Servicio de Administración Tributaria (SAT) complican la realización y cumplimiento de al menos 107 trámites. Una revisión del catálogo de requisitos del fisco precisa que estos deben ser o tienen la opción de llevarse a cabo por internet, en un portal que presenta fallas, saturación del sistema y ligas rotas. Durante una inspección del sitio realizada por REFORMA, al dar click en las ligas para obtener información sobre aclaraciones, asesoría fiscal, chat uno a uno, consultas y servicios, talleres y conferencias, denuncias, reconocimientos, sugerencias y hasta quejas, un mensaje señalaba que la página no había sido encontrada.

La Razón

Lista, aplicación para emitir facturas desde celulares

Con el objetivo facilitar a los contribuyentes el cumplimiento de sus obligaciones fiscales, el Sistema de Administración Tributaria (SAT), anunció que ya está disponible la aplicación móvil "Mis Cuentas" que permite a las personas físicas generar facturas desde sus teléfonos celulares. A partir de hoy, las personas físicas que cuenten con un teléfono con sistema Android podrán llevar su registro de gastos e ingresos y aprovechar sus oportunidades de negocios a través de su celular, informó el organismo en un comunicado.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 25 de febrero de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 24/02/2014	
(Pesos por dólar)	13.2090
Tasa de interés objetivo	
(24/02/2014)	3.50
TIIE 28 (24/02/2014)	3.7937
TIIE 91(24/02/2014)	3.8062
TIIE 182 (19/02/2014)	3.8315
CETES 28 (18/02/2014)	3.14
Reservas internacionales (mdd)	
(14/02/2014)	179,841.5

Inflación anual

(Ene. 2013-Ene. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.48
Inflación subyacente *	3.21

Inflación mensual

(Ene. 2014, %)	
Inflación *	0.89
Inflación subyacente *	0.85
UDIS (25/02/ 2014)	5.127861

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Comisión Federal de Competencia defiende iniciativa de ley

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) no perseguirá a las empresas por su dimensión ni por la estructura del mercado en el que participan, sino por la ejecución de prácticas anticompetitivas, aseguró Alejandra Palacios Prieto, presidenta del organismo. “La Comisión debe velar porque haya competencia y libre concurrencia en los mercados. Para esta tarea no se juzgará si hay muchas o pocas empresas en un sector o si son chicas o grandes, sino por el tipo de prácticas que llevan a cabo”, indicó en respuesta a la demanda pública de la iniciativa privada de no sancionar a los agentes económicos por su magnitud o por desempeñarse en mercados que por su naturaleza tienen pocos competidores.

CNNEXPANSIÓN

La defensa de 'el Chapo' presenta amparo contra posible extradición a EU

El equipo legal de Joaquín el Chapo Guzmán presentó horas después de su detención este sábado, al menos dos amparos contra su posible extradición a Estados Unidos, informó este lunes a CNNMéxico una fuente judicial.

Un primer amparo, el 191/2014, presentado en el juzgado octavo de distrito de amparo en materia penal en el Distrito Federal, buscaba proteger al capo contra su detención (que ya se había llevado a cabo), incomunicación, tortura, extradición y otros, dijo la fuente.

GrupoFórmula

Confirma Presidencia visita de Peña a Michoacán

La Presidencia de la República confirmó la noche de este lunes, la visita para este martes del mandatario nacional, Enrique Peña Nieto al municipio de Chilchota. Así lo detalla la agenda presidencial, que informa que el encuentro con comunidades purépechas se desarrollará a las 12 horas en aquella población de la Cañada de los Once Pueblos.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 25 de febrero de 2014



Pronostican tiempo estable en la mayor parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional informó que para la mayor parte del país se pronostica tiempo estable con cielo de despejado a medio nublado, ambiente seco e incremento de temperaturas, alcanzando durante la tarde ambiente cálido que podría llegar a muy caluroso en los litorales. Por otra parte, el Frente Frío número 38 que se mantiene estacionario sobre Texas, será impulsado por una masa de aire frío que comenzará a afectar el norte de Coahuila al final del día, por lo que se prevé un refrescamiento de temperatura y lluvias ligeras en la franja fronteriza de Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas.



Empresas apuestan por el fortalecimiento de la economía mexicana

El Presidente del Consejo Coordinador Empresarial, (CCE) Gerardo Gutiérrez Candiani, aseguró que la agenda 2014 de los empresarios, está sostenida sobre dos grandes pilares que son:

- Concluir el fortalecimiento de la economía mexicana, a través de las llamadas Reformas Estructurales, y
- El fortalecimiento institucional del Estado Mexicano.



Desempleo subió en enero: INEGI

En enero de 2014 la tasa de desocupación a nivel nacional fue de 4.81 por ciento respecto a la Población Económicamente Activa (PEA), tasa similar a la del mes previo, cuando fue de 4.80 por ciento, de acuerdo con cifras ajustadas por estacionalidad, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en su reporte sobre desempleo. El organismo considera que solo en el conjunto de las 32 principales áreas urbanas del país, en donde el mercado de trabajo está más organizado, la desocupación significó 6.52 por ciento de la PEA en enero, tasa mayor en 0.15 puntos porcentuales a la observada en el primer mes de 2013.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 25 de febrero de 2014

CARTONES DEL DÍA



Control Remoto



EL PAÍS DEL NUNCA JABAZ

NADA DE TONTO, ES DE MENTE RELAJADA

